

## 10 Port-Gentil

## Hôtel de ville/Déjeuner de presse

## " Faites votre travail dans le respect des règles "

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

En présentant aux responsables des médias, au nom du conseil municipal de Port-Gentil, ses vœux les meilleurs pour l'année nouvelle, le maire de commune de Port-Gentil, Bernard Apérano, les a encouragés à mettre de la rigueur dans le traitement des informations.



Le maire Bernard Aperano s'adressant...



... aux journalistes lors du déjeuner de presse.

LE maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Apérano, entouré de quelques-uns de ses proches collaborateurs, a présenté mardi, dans un prestigieux restaurant de la place, au nom du conseil municipal, ses vœux les meilleurs pour l'année nouvelle aux hommes et femmes des médias locaux. Une rencontre, quasiment institutionnalisée, devenue une tribune d'échanges, autour d'un repas, entre l'Hôtel de ville et les journalistes sur des sujets touchant la cité.

Dans son propos liminaire, le premier magistrat de la commune de Port-Gentil s'est félicité des bonnes relations de partenariat établies entre son institution et les médias.

Relevant, au passage, le rôle important de la presse dans la construction et le renforcement de la démocratie. « Vous êtes une arme redoutable qui fait et défait l'homme politique, sachez la manipuler », a-t-il conseillé, avant de soutenir son propos par cet adage populaire, connu dans l'arrière pays : « Lorsque deux sages abattent un palmier, le vin tiré ne sera jamais aigre. Parce que celui qui le matin le fait avec délicatesse, prend un verre et laisse à son congénère qui passera le soir, lequel en fait autant ».

Le président du conseil municipal de la capitale économique a dit être à l'écoute des journa-



Plus jamais çà!

listes, sans interférer dans leur activité. Il leur a, néanmoins, demandé d'éviter des sor-

ties pouvant mettre le feu aux poudres, dans un pays reconnu comme un îlot de paix.

« Faites votre travail dans le respect des règles », a-t-il indiqué, en promettant d'instituer, dans les prochains mois, le prix de l'Hôtel de ville récompensant la meilleure plume. Pendant la série questions/réponses, les journalistes ont mis l'accent sur les voiries urbaines en état de dégradation à divers endroits, notamment Salsa, Tournant SEEG, Siby, Nouvelle route du Château, etc., et sur des enseignes portant de grossières fautes pouvant abrutir les apprenants, au moment où le ministère de l'Éducation nationale est engagé dans la lutte contre les échecs scolaires.

Pour Bernard Apérano,

son conseil est presque l'unique dans le pays à privilégier le chapitre investissements de son budget, estimé aujourd'hui à plus de 17 milliards de nos francs. A l'en croire, tous les dossiers concernant les tronçons susmentionnés ont été ficelés en bonne et due forme, après appel d'offre, puis déposés au trésor public. Les entreprises adjudicataires n'attendent plus que leurs paiements pour donner le premier coup de pelle.

Toutefois, le bureau du conseil estime avoir investi dans la réhabilitation et la création des voiries urbaines. Prenant l'exemple de la route des « 100 manguiers », longue de 2,703 km, en voie de finition, qui a coûté 3 380 351 900 francs cfa, celle de Sindara/Pon-Kébilianou/Sortie Transfo de 1,150 km pour un coût de 1 400 848 800 francs cfa, etc. Quant aux enseignes truffées de fautes, ordre a été donné au service de communication de la mairie et aux inspecteurs de se mettre au travail, en vue de les faire disparaître.

## Culture/Emission télévisée Challenge jeunes

## La saison 2 sur les antennes des télévisions locales

RAD

Port-Gentil/Gabon

Challenge jeunes », a-t-on expliqué, est un divertissement ludique dans lequel les jeunes des écoles, des lycées, des collèges et des quartiers rivalisent de connaissances, de créativité, de talent et de sportivité, devant un jury et un public toujours aussi sympathiques.



Une vue de l'assistance prenant connaissance des règles du jeu de Challenge jeunes.

L'ÉMISSION Challenge jeunes est de retour. La saison 2 de ce titre a été présentée dernièrement à la mairie du premier arrondissement par Azer Djengou, responsable d'Icône 3D, une PME gabonaise, à la faveur d'un point de presse. Y prenaient part, le premier maire adjoint de la mairie de la circonscription, Marie-Claire Ogoula Ozoumé, le directeur d'Académie provinciale, Henri-

Georges Boundzanga, le chef de service des affaires sociales en milieu scolaire, Rodrigue Mbouendy Mabika et le président des Associations des parents d'élèves (APE), Francis Ndong.

Challenge jeunes, ainsi que l'a décrit l'intervenant, est une émission de jeux et de divertissements ludiques produite par Icône 3D, et dans laquelle les jeunes des écoles, des lycées,

des collèges et des quartiers rivalisent de connaissances, de créativité, de talent et de sportivité devant un jury et un public toujours aussi sympathiques.

L'émission s'articule autour des rubriques telles que "Les incollables", le concours de danse, les épreuves sportives, le Karaoké, le dessin d'art. L'objectif, a-t-on décliné, est d'éduquer et sensibili-



Azer Djengou lors de la présentation des grandes lignes de l'émission.

ser la jeunesse sur certains fléaux qui les guettent, à l'exemple du tabagisme, l'alcoolisme, les maladies et infections sexuellement transmissibles, la délinquance juvénile, la protection de l'environnement, etc. Il s'agit également, selon Azer Djengou, de valoriser la culture gabonaise et africaine. La saison comporte deux phases : les tournages intra-établisse-

ments et inter-établissements dans sa phase finale. Du cumul des points dans la phase éliminatoire, sortiront huit (8) équipes demi-finalistes qui s'affrontent entre elles, devant un jury composé des enseignants, des hommes de culture et des professionnels, en vue de désigner les trois (3) vainqueurs. Les établissements et les élèves auront droit à des récompenses. Le

premier lot, au niveau des structures scolaires, est la création d'une radio scolaire, le deuxième prix est composé de 10 ordinateurs et le troisième prix: 5 lots de 3 poubelles de tri sélectif. Les six élèves à primer recevront bouquins, calculatrices et clés USB.

D'où l'invite lancée par Azer Djengou à l'endroit des opérateurs économiques, afin qu'ils apportent leur soutien multiforme à cette émission à forte tonalité pédagogique, diffusée les samedis sur les antennes de plusieurs télévisions locales et rediffusée le lendemain.

Le DAP en a d'ailleurs apprécié son contenu, avant d'émettre des suggestions allant dans le sens de son amélioration.